

Recht und Duden

Dieser Tage habe ich ein kleines Rechtsproblem. Ich brauche verlässliche Klarheit über einen Begriff des Kaufvertragsrechts. Das Internet, mit dem ich bisher immer gut zurechtgekommen bin, ist mir als erste Informationsquelle recht. Ich konsultiere dann aber doch noch einen Rechtsanwalt im Duisburger Süden. In unserem freundlichen Fünf-Minuten-Gespräch per Telefon bestätigt er, mit meiner Deutung des fraglichen Rechtsbegriffs sei ich im Recht. Und damit hinterher niemand sagen könnte „Das geschieht dir recht“, solle ich mich erst gar nicht auf den Begriff einlassen. Nein, auf eine Rechnung, die doch nur recht und billig sei, wolle er verzichten. Ein paar Tage später suche ich dann in der Vormittagsruhe, dem rechten Zeitpunkt, die Kanzlei auf und übergebe der lebenswürdigen Rechtsanwaltsfachangestellten zum Dank einen Obulus für die Kaffeekasse. Zu meiner rechten Freude meint sie, mein Alter passe aber gar nicht zu mir - ohne mein Alter zu kennen. Dabei hat sie Recht. Und wie recht sie hat! Sogar nach Duden. HOS